

## ☆こども昔あそびフェスティバル開催!!



♪杉鉄砲の製作指導中。

♪輪投げ遊びコーナー。



♪大人も子供も楽しいよ。

♪竹カッポ。乗って歩けば背が伸びる。

ここ南国市民のボランティア団体『NPO 南国』が年何回か風良里で開催している標記イベント、このGW5月5日(土祝)のこどもの日に行われ、県内外からの大勢のお客様が昔懐かしいおもちゃの製作(無料指導)を楽しみました。現役のこどもだけでなく、昔こどもだった大人も童心に帰って大喜びの一日となりました。このイベントは秋、11月23日(金祝)にも開催予定です。

## ♪昔あそびは風良里だよ!!

猫のしっぽ 時効。本文記事の『こども昔あそびフェスティバル』での杉鉄砲作りを見ていて、昔の事を思い出しました。この『鉄砲』は竹筒の前後に杉の実を詰めて後ろの実を細工した竹の棒で突くことにより空気を圧縮して前の実を飛ばす仕組み。杉の実は柔らかく痛くないが、これを硬い榎の実に変える(榎鉄砲)と笑えない程の威力に。50年以上前、子供の私達が四万十川支流の故郷で遊んでいた折、ガキ大将のTちゃんが自作の榎鉄砲で、かなり離れた河原で腹這いで甲羅干しをしていた少年を撃ったのです。『パンッ』という鋭い音と共に、その子の体がびくっと動き、命中。当るまいと思っていた私達は驚いて一目散に逃げました。遠い夏の日の出来事、時効かな??風猫子